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平成２８年第１１回恵那市教育委員会会議録 

開催日時  平成２８年９月２３日（金） 午前９時００分～ 

開催場所  恵那市役所 ４Ａ会議室 

出席委員  教 育 長         大 畑 雅 幸 

      教育長職務代理者      鎌 田 基予子 

      委   員         井 口 道 雄 

      委   員         西 尾 修 欣 

      委   員         村 松 訓 子 

説明のため出席した教育委員会事務局職員等 

      副教育長          岡 田 庄 二 

      事務局長兼教育総務課長   門 野 幸次朗 

      まちづくり推進部長     服 部 紀 史 

      教育総務課課長補佐     西 尾 克 子 

 

議 題 

   議案４２号 恵那市学校給食食物アレルギー対応の手引き策定委員会設置要綱につ

いて 

   議案４３号 恵那市立小中学校における教職員による児童及び生徒の輸送に関する

自家用自動車使用についての規程の一部を改正する規程について 

   報第 １号 平成２８年度教育委員会重点目標の進捗状況について 

   報第 ２号 恵那市の園小中学校のトピック（１０月）について 

   報第 ３号 恵那市中央図書館月別利用状況 

   報第 ４号 中山道広重美術館月別観覧者数 

   報第 ５号 岐阜県クリスタルパーク恵那スケート場入場者数 

   報第 ６号 その他 

        ・１０月の行事予定について 

        ・８月分の後援申請について 

        ・こども園・小・中学校の様子について 

        ・教育委員会視察研修について 

        ・次回教育委員会開催日 

 

開 会（午前９時００分） 

 

１ 会議録の承認 

平成２８年度恵那市教育委員会第１０回定例会会議録を承認されました。 

 

 

２ 教育長の報告 

２学期が良好にスタートしました。中学校の体育大会、小学校の運動会が実施
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をされ、子供たちに主体性を持たせて力が発揮できたと思います。教育委員会

訪問では学校課題、改善等が提案されていてよかった。９月議会の一般質問は

教育関係に５名から質問があります。補正予算の新こども園建設関係の状況に

ついて等の報告を行いました。 

 

 

３ 教育委員の報告 

委 員  恵那北中学校の体育大会では生徒会長の挨拶が素晴らしかった。地域の方への

感謝、お礼、言葉遣い、内容にとても好感が持てました。リーダーが育ってい

ると感じました。生徒数は少ないですが集中して力を最大限に出していました。

恵那東中学校は人数の多さによる迫力がありました。大井小学校は、授業に集

中してよく話を聞く、集中と持続ということを感じました。主体性が育ってき

ているとうれしく思いました。 

委 員  東野小学校の運動会は東野こども園と合同の運動会でした。串原は小、中、こ

ども園、地元の合同運動会を開催され、小学校とこども園が一緒に行事に取り

組むのはいいことだと思いました。こども園、小学校、中学校、年代別の縦の

つながり、横の学校の連携も、もっとあってもいいと思いました。 

委 員  明智中学校の体育大会では、昨年は登校していても相談室にいた生徒が、今年

は来賓接待をしていました。もう１人はみんなと一緒に競技をしていましたの

で嬉しく思いました。決して誰かが目立つのではなく、みんながヒーローで、

一人一人が志を持ってスローガンに沿って、自分の役割を生き生きと果たして

いてとてもよかったです。 

委 員  委員の皆さんがいいことを言われましたが私も同じです。あえて言うとＡＬＴ

の授業時間はネイティブの発音に触れて、発音をリピートして終わっているの

で、ＡＬＴの力が十分に活かされていないようでもったいないと感じました。 

 

 

４ 議案審議 

教育長職務代理者 

  日程第６の議案審議に入りたいと思います。 

  議案第４２号恵那市学校給食食物アレルギー対応の手引き策定委員会設置要綱

について、説明をお願いします。 

事務局長兼教育総務課長 

議案第４２号恵那市学校給食食物アレルギー対応の手引き策定委員会設置要綱

について、資料に基づき説明。 

教育長職務代理者 

ご質問はございませんか。 

委 員  手引きは今年度中に完成ですか。 

事務局長兼教育総務課長 

 １月に完成をする予定で策定委員会を行っています。 
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教育長職務代理者 

     その他はよろしいですか。 

委 員  なし。 

教育長職務代理者 

     議案第４２号恵那市学校給食食物アレルギー対応の手引き策定委員会設置要綱

については承認いたします。 

     次に議案第４３号恵那市立小中学校における教職員による児童及び生徒の輸送

に関する自家用自動車使用についての規程の一部改正について、説明をお願い

します。 

副教育長 議案第４３号恵那市立小中学校における教職員による児童及び生徒の輸送に関

する自家用自動車使用についての規程の一部改正について、資料に基づき説明。 

教育長職務代理者 

     議案第４３号について、ご質疑、ご意見ございませんか。 

委 員  去年の１２月議会で一部を改正する条例が可決されたことにより、関連の規程

の改正を行うものですが、今の時期になったのはなぜですか。 

副教育長 １２月議会に組織がかわり、条例の改正をするように指示がありましたが、そ

の他にも改正部分があり、整える段階でいろいろと議論しているうちに遅くな

りました。申し訳ありませんでした。 

委 員  学校長と校長という場合の違いや使い分けがありますか。 

副教育長 職名については「校長」です。「学校長」という言葉はないです。今回の改正

も職名の「校長」に統一しました。 

委 員  使用申請書は、４月に一括して学校から提出するものですか。 

副教育長 一括して学校から提出してもらっています。 

委 員  今回は小中学校の先生方の車ですが、こども園はどうなっていますか。 

副教育長 こども園については確認します。 

教育長職務代理者   

お願いします。その他ございませんか。 

委 員  なし。 

教育長職務代理者 

では、議案第４３号恵那市立小中学校における教職員による児童及び生徒の輸

送に関する自家用自動車使用についての規程の一部を改正については、承認い

たします。 

次に報告事項に入ります。 

報告事項第１号平成２８年度教育委員会重点目標の進捗状況について、説明を

お願いします。 

事務局長兼教育総務課長、副教育長、まちづくり推進部長 

  報告事項第１号平成２８年度教育委員会重点目標の進捗状況について、資料に

基づき説明。 
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教育長職務代理者 

ご意見がありましたらお願いします。 

委 員  新こども園の建設事業で保護者説明会での資料は、欠席された方にも配布され

ていますか。 

事務局長兼教育総務課長 

     幼児教育係に確認しておきます。 

委 員  資料は保護者に行き渡るといいと思います。 

事務局長兼教育総務課長 

 保護者の部数は用意していると思いますので確認します。 

委 員  青少年育成関係になりますが、地元で若者の青年団という団体が活動をしてい

ます。恐らく東濃でも唯一だと思います。青年団活動とは何を指すのか、現在

どんな活動がどこで、どの程度されているのか。その活動に助成はあるのかを

調べていただきたいと思います。２９年度の予算で助成等の対応していただけ

たらと思います。 

まちづくり推進部長 

  調べておきます。 

委 員  中央図書館の１０周年記念式典に市原悦子さんの朗読がありますが、２月に多

治見でもあるようですが、何か関係がありますか。 

まちづくり推進部長 

  偶然だと思います。 

委 員  先日の教育フォーラム後に「佐藤一斎先生と言いましょう」という話が教育長

からありましたが、広報紙でも佐藤一斎先生のページには、「先生」あるいは

「翁」という場合もあります。統一できるといいと思いました。 

教育長  佐藤一斎先生に限らず下田歌子先生について広報紙は統一できるように、公式

なプレスリリースも検討する必要はあると思います。 

委 員  １２番の学校統合準備会の設立は、８月を目途に設立とありますが、設立され

ましたか。 

事務局長兼教育総務課長 

  まだ設立しておりません。 

教育長  その他にご質問はございませんか。 

委 員  なし。 

教育長  それでは、次の報告事項第２号恵那市の園、小・中学校のトピック（１０月）

について、説明をお願いします。 

副教育長 報告事項第２号恵那市の園、小・中学校のトピック（１０月）について、資料

に基づき説明。 

教育長  質問等はございませんか。 

委 員  なし。 

教育長  次に報告事項第３号恵那市図書館月別利用状況、第４号中山道広重美術館月別

観覧者数、第５号岐阜県クリスタルパーク恵那スケート場入場者まで説明をお

願いします。 
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まちづくり推進部長 

     報告事項第３号恵那市図書館月別利用状況、第４号中山道広重美術館月別観覧

者数、第５号岐阜県クリスタルパーク恵那スケート場入場者について、資料に

基づき説明。 

教育長  質問等はございませんか。 

委 員  なし。 

教育長  では、報告事項第６号その他、１０月行事予定について、８月分の後援申請に

ついて、こども園・小・中学校の様子について、教育委員会視察研修について、

説明をお願いします。 

事務局長兼教育総務課長、副教育長、まちづくり推進部長、教育総務課長補佐 

     報告事項第６号その他、１０月行事予定について、８月分の後援申請について、

こども園・小・中学校の様子について、教育委員会視察研修について、資料に

基づき説明。 

教育長  ご質問等がありましたらお願いします。 

委 員  なし。 

教育長  次回教育委員会日程の確認 

     第１１回教育委員会定例会を閉会いたします。 

     午前１１時００分閉会を宣します。 

 

 

 

平成２８年９月２３日 

 

教育委員  村 松 訓 子 

 

教育委員  鎌 田 基予子 


